
 

Table ronde : un compte rendu tardif… 

Publié 20 juillet 2011 dans CHAUFFAGE URBAIN  

Et voilà le compte-rendu officiel, ce mercredi 20 juillet, validé par la Mairie, de la table 
ronde sur le chauffage urbain. Autant dire qu’il appelle de nombreux commentaires et 
réserves. 

(Téléchargez le cr : 110720crtablerondechauffageurbain.pdf )  

Un rappel tout d’abord : la date de sa publication n’est à l’évidence pas innocente. 
Rendre public un tel document entre le 14 juillet et le 15 août, c’est avoir la volonté 
évidente d’enterrer au maximum le sujet sous le sable des vacances.  C’est manquer 
de respect aux milliers de familles qui pour nombre d’entre elles ont le niveau du 
smic pour revenu et qui depuis des années sont surtaxées par les GdF Suez-SDCC-
COFELY et Clichy Habitat.  

La CSF a déjà donné son opinion sur la table ronde dès le 28 juin dernier : le compte 
n’y est pas et l’action doit se poursuivre pour obtenir justice. La proposition de GdF 
Suez est insuffisante même si elle démontre à l’évidence que des avancées peuvent 
être obtenues. 

Des réserves enfin car ce compte rendu très officiel tripatouille quelque peu les 
interventions de nombre des participants, jusqu’à censurer carrément celle du 
directeur de l’Office, M. Ménard ! On peut le comprendre car ses déclarations 
démontraient de façon caricaturale dans quel camp il se situe. Pour plus d’objectivité 
on se reportera plutôt au texte de l’intervention de Jacqueline Crémieux 

( Téléchargez : 110628txtjctablerondecucversprs.pdf ). 

Enfin, s’il se confirme que des décisions devraient être prises par la Mairie et l’OPH 
en catimini d’ici à la fin août, ce serait un nouveau scandale car il est question de 
signer un nouveau bail pour vingt ans avec GdF Suez-SDCC. Et pourquoi pas 
perpète ? 

 


